

# Agente israelí empuja a palestino discapacitado de su silla de ruedas

Sumo Sacerdote HC 666

Febrero 16, 2016

[https://www.youtube.com/watch?v=2OYWH2Y\\_0Qc](https://www.youtube.com/watch?v=2OYWH2Y_0Qc)

No hace falta comentar nada. Este vídeo habla por sí solo. ¿Qué más hay que comentar? Lanzar granadas sobre inocentes, mujeres, civiles desarmados y derribar a personas DISCAPACITADAS de sus sillas de ruedas.

A esto lo llaman «guerra». Esto no es diferente de la crítica o una postura de hostilidad enojada (que es normal después de todo lo que los judíos han hecho) y hablar en contra de ellos se llama una amenaza de muerte, un ataque a los judíos, el juicio se llama 6 billones de muertes y la lista continúa, pensar en contra de ellos es un intento igual de borrarlos del universo. Porque así es como los judíos piensan al respecto y tú debes, en la mente judía, morir y callarte. No tienes derecho a juzgar a los autoproclamados dioses del planeta, los hijos reptiles ilegítimos de JHVH. Pero así son los judíos. No te interpongas en sus planes, ni en los de los pobres y perseguidos lamentables débiles, están dispuestos a matar y cosas peores. Un «pobre rabino» tiene un mensaje para ti:

«Si eliges convertirte en un grupo abierto de antisemitas, tus días estarán contados. Alguien de las fuerzas judías os eliminará...». Luego se hace la víctima, después de amenazar de muerte a cualquiera que juzgue a Israel.

<https://www.youtube.com/watch?v=NOIGCp6KGTc>

A cualquiera que les apoye, que le de vergüenza. Literalmente.

---

[http://yournewswire.com/israeli-police- ... heelchair/](http://yournewswire.com/israeli-police-...heelchair/)

Un agente de policía israelí empujó a un palestino discapacitado de su silla de ruedas el domingo en la ciudad cisjordana de Hebrón.

En las imágenes captadas con un teléfono móvil se ve cómo el agente golpea hacia atrás a Majed al-Fakhouri, de 53 años, y lo lanza a la calle mientras una multitud lo observa.

El incidente se produjo después de que una niña de 14 años resultara herida de bala por intentar supuestamente apuñalar a un policía israelí.

Al Fakhouri declaró que había intentado llegar hasta la niña para prestarle primeros auxilios.

El agente le dijo que se diera la vuelta y, al negarse, procedió a volcarle la silla, obligándole a tirarse al suelo.

«Entonces me dio la vuelta y mi cabeza cayó al suelo», declaró al-Fakhouri a The Daily Telegraph.

Algunos miembros de la conmocionada multitud corrieron entonces en ayuda de al-Fakhouri, antes de que se viera a otro agente apuntando con su arma a la cara de un hombre y se lanzara una granada aturdidora hacia los que miraban.

El artefacto explosivo que estalló instantes después hizo huir a los espectadores.

El portavoz de la policía israelí, Micky Rosenfeld, declaró que se estaba investigando el incidente. La chica que recibió el disparo, Yasmin A-Tamimi, fue trasladada al hospital en estado grave.